



SESIÓN EN BREVE

AGENDA POLÍTICA

Congreso debate inseguridad y violencia en el Bajío

En sesión a distancia, las y los integrantes de la Comisión Permanente fijaron sus posturas sobre la crisis de seguridad que enfrenta el país, particularmente el estado de Guanajuato. Entre otras cosas, pidieron sumar esfuerzos entre los distintos órdenes de gobierno para la consecución de la paz.



COMISIÓN
PERMANENTE

SEGUNDO RECESO
SEGUNDO AÑO LEGISLATIVO
LXIV LEGISLATURA
SENADO DE LA REPÚBLICA

NÚMERO.09

JULIO 08 2020

> PRÓXIMA SESIÓN JULIO 15

La presidencia de la Comisión Permanente se pronuncia por la reunión que sostienen los presidentes



La Presidencia de la Comisión Permanente expresó su beneplácito por la reunión que sostienen los presidentes Andrés Manuel López Obrador y Donald Trump, e hizo votos para que ésta contribuya a la construcción de una nueva relación entre los dos países, basada en el respeto y la reciprocidad.